

grand nombre de Prières et de Sacrifices, et pour de si justes fins, ne soient favorablement écoutées? Quand même il se trouvoit quelqu'un dans cette Confrérie, qui après avoir mené une vie peu Chrétienne, méritât de la terminer en mauvais état, on auroit encore lieu d'espérer que Dieu dont la miséricorde est sans bornes, touché par tant de Prières et de Sacrifices, qui tous les jours lui sont offerts en l'honneur de Jesus-Christ et de sa Sainte Mère, inspireroit à ce pécheur des sentimens d'une vraie contrition avant sa dernière heure, et que par ce moyen il le préserveroit de la damnation éternelle.

Cette Confrérie étant donc l'une des plus avantageuses, et des plus salutaires à tous égards, on prie très-humblement Mes-